

RIEN NE SERA PLUS IDENTIQUE

Fédération Galactique des Mondes Libres Salutations.

Nous sommes la Fédération galactique des mondes libres. Nous venons, dans ce maintenant, où vous ressentez les débuts du changement. Selon le cours de leur évolution, pour certains, cela apporte une plus grande purification karmique, et pour d'autres, cela intègre plus d'essence de joie. Pour chacun de vous tout sera à sa place. Tout le monde est impatient de ressentir le changement dans la vibration de votre cœur. Une toute nouvelle vie commence pour vous et vous devriez commencer à vous habituer à voir au-delà de vos cinq sens. La plupart vous proposeront des perceptions complètement nouvelles, incompréhensibles et étonnantes, qu'il vous faudra maîtriser pour comprendre le monde qui vous entoure. Ils y sont presque mais il reste encore quelques sauts à faire, avant l'étincelle finale ou le début du nouveau paradigme. Nous ne sommes pas là pour vous juger, mais pour vous fournir une compréhension de ce qui se passe en ce moment. Chacun évolue en fonction des choix qu'il fait en fonction de son libre arbitre. Personne ne doit intervenir dans votre parcours initiatique. Vous êtes les seuls maîtres à bord de votre propre

vaisseau, mais vous assurer que vous le faites correctement et que tout se passe bien ici sur Terre fait partie de notre service. Tout comme une mère le fait avec ses enfants, notre plus grand désir est de les voir grandir et prospérer. Nous voulons le meilleur pour vous tous et pour GAIA (Terre). Comme vous le voyez déjà, rien ne sera plus jamais comme avant. Alors qu'un tout nouveau monde émerge, les anciennes structures dans lesquelles vous deviez lutter pour obtenir ce dont vous aviez besoin s'effondrent. Ils devront apprendre à être humbles en tout. Un nouveau monde s'ouvrira à eux, où ils feront l'expérience de découvertes, d'options, de perceptions et d'apprentissages naissants. Tout ce qu'ils vont entreprendre aura le goût de la découverte et de la conquête du cœur. Votre centre occupera la place principale de vos choix avant que vous ne décidiez quoi que ce soit. Ils le feront d'abord passer à travers le filtre du cœur. Dans le monde de demain, l'espace du cœur sera le centre où leurs sages décisions seront posées et réfléchies, pour le bien commun de tous, de la vie en général et de GAIA. Nous avons soigneusement étudié les possibilités qui s'offrent à partir des différentes échéances et tout correspond à votre évolution. Sur cette magnifique planète, les vieux jours de destruction, de guerre sans représailles et de discorde font déjà partie du passé. Les batailles anciennes et stériles laisseront place à un temps de paix et de reconstruction de nouvelles civilisations respectueuses du temple de GAIA et de toute VIE. Avant vous, d'autres civilisations ont déjà essayé et échoué, et maintenant vous, avec l'étincelle d'amour de vos profondeurs intérieures, allez recréer le travail là où celles-ci ont échoué. Cependant, tous ne marcheront pas de la même manière, même si tous ensemble iront dans le même sens d'unité. Vraiment, on voit à quel point votre cœur et vos chakras sont grands ouverts. Tous les chakras de la couronne battent à l'unisson et dans une belle synchronicité avec le chakra du cœur de la Terre. Nous assistons à la naissance de votre nouvelle dimension d'être. Nous nous réjouissons de ce proche avènement et de l'état que vous allez vivre, c'est pourquoi nous sommes venus vous offrir notre aide. Nous sommes très heureux d'assister à ce splendide spectacle de votre magnifique évolution, qui marque également toute la Galaxie. Nous sommes fiers et heureux de ce grand saut qu'ils s'apprêtent à franchir, où le temps n'a pas d'importance, dans lequel seule compte leur intention de progresser continuellement dans leurs processus.

Restez donc concentré sur votre cœur et la joie de votre âme, malgré les sombres événements de ces derniers temps, car ceux-ci marquent aussi la fin d'une époque et le paradigme de la dualité. Tout comme l'eau nettoie l'encre, laissez la pluie des temps nouveaux laver les maux et les ténèbres, afin que la lumière éclatante des rayons du soleil prenne la place qui lui revient dans votre cœur. Que le cœur se réjouisse. Sachez apprécier ce que vous traversez, car lorsque vous l'aurez fait, vous vous rendrez compte enfin du chemin parcouru et vous percevrez la force et le courage qu'il vous a fallu pour atteindre ce moment précis de renaissance de l'étincelle divine dans votre cœur. Votre race, tout comme la nôtre avant elle, est sur le point de faire un pas de géant dans son évolution et nous avons hâte de voir comment ils s'y prennent. Notre foi est en vous. Laissez-nous la douleur des ténèbres et de l'illusion autour de vous et faites-vous tomber. Que les couleurs de ton cœur brillent de plus en plus au ciel et sur la terre. Faites confiance à votre foyer intérieur et allez à la rencontre de votre âme, car cela vous aidera considérablement à laisser briller cette lumière dans ce processus d'ascension. Laissez la lumière intérieure de l'âme briller de mille feux et inonder votre maison. Laissez les âmes infantiles vous éclairer et transcender librement dans la nouvelle ère. Restez unis, concentrés et confiants que tout ira bien parce que ça marchera. Nous sommes tous passés par ce processus avant vous, soyez confiant que cela se passera bien. Vos choix et décisions sont les nôtres, vous êtes nous, nous sommes vous. Nous faisons partie de l'unité par la même étincelle divine. Ne vous laissez pas distraire par de fausses informations. Concentrez-vous sur la joie que l'esprit vous apporte et même si les conditions ne sont pas celles attendues. Partagez ces moments du cœur. La force de l'amour va au-delà des frontières et de toute barrière imposée. Rien n'est plus fort que l'amour. Restez unis par cœur, soyez créatifs et réinventez de nouveaux codes, et utilisez-les pour inonder le cœur de vos proches afin qu'ils puissent surmonter les barrières de l'illusion. En nous lisant et en nous écoutant, sentez la grande force de notre Amour, merci beaucoup à tous. Nous vous aimons tellement Amour, vos sœurs et frères de la Fédération Galactique des Mondes Libres